

Message Important COVID-19

Suite aux mesures exceptionnelles prises par le gouvernement pour combattre le virus, la Sucrerie du Terroir sera inactive jusqu'au 30 mars prochain.

Nous avisons notre clientèle qui a effectué des dépôts pour des réservations jusqu'au 30 mars que vos dépôts ont déjà été remboursés via votre carte de crédit.

Veillez noter également que tous ceux qui veulent être remboursés pour les réservations pour le mois d'avril le seront en nous faisant parvenir une demande par courriel .

Nous sommes tous désolés de cette situation exceptionnelle, et espérons vous revoir chez nous la saison prochaine.

Guy Marcotte
Propriétaire

Important Message COVID-19

Following exceptional measures taken by the government to combat the virus, Sucrerie du Terroir will be inactive until March 30.

We notify our customers who have made deposits for reservations up to March 30th that your deposits have already been refunded via your credit card.

Please also note that anyone who wants to be reimbursed for reservations for the month of April will be reimbursed by emailing us a request.

We are all sorry for this exceptional situation, and hope to see you again with us next season.

Guy marcotte
Owner